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№２２７８ 第２５回例会 ２０１３．１．１０ 晴 

点 鐘：高橋裕之 会長 

進 行：原田雅式 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

新年おめでとうございます。本日は、２０１３年の

初例会です。暮れから正月にかけて、天候は荒

れましたが、皆様はどのように過ごされましたでし

ょうか。私は、１月４日（金）に明治神宮に初詣に

行って参りました。年々正月らしい気配は減って

いくような気もいたしますが、巷では政権も代わり、

しきりに阿倍ノミクスで今年は景気が良くなると言

っておりますので、期待したいと思っております。 

さて、今月の最終例会は、三枝会員の叙勲を

祝う親睦会を開催したいと思います。進行は親睦

担当で練って戴いておりますが、皆様のご協力を

よろしくお願いいたします。 

 

会長報告 

例会終了後に理事会を開催いたします。 

 

幹事報告 

若鍋武良 幹事 

 

新年明けましておめでとう御座います。今年も

宜しくお願いいたします。幹事報告をします。 

１．台湾「扶輪桜花木」計画について 

烏山頭ダム公園に桜植栽を援助する計画に

ついて、以下のような内容で進んでおります。 

①寄贈金額 40,000 新台湾ドル＝122,000 円

賛同者 20 名で１人当 6,100 円 

②寄贈方法  嘉義南 RC 周年大会４月２４日

（水）に出席し、寄贈する。 

③記念碑への表示 富津中央ロータリークラ

ブ名と高橋会長以下寄贈者全員の名前。  

２．ガバナー事務所より 

「2012-13 年度地区予算」における下期地区

関係負担金クラブ１名当り 12,640 円を 5,000 



円減額し、7,640 円とする。経費削減などの努

力により実現。 

３．「2013-14 年度ロータリー年度地区主要会議

日程及び会場」 

①地区チーム研修セミナー 

   ２０１３年３月９日（土） 点鐘１３時３０分 

   会場；ホテルニューオータニ幕張 

②会長エレクト研修セミナー 

   ３月９日（土） 点鐘１３時３０分 

   会場；ホテルニューオータニ幕張 

③地区協議会 

４月２９日（祝月） 点鐘１０時 

   会場；アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張 

４．第４分区インターミーテｲングについて 

  日時；２月１５日（金） 午後４時１５分登録 

  開始；午後４時３０分～午後７時 

  会場；木更津冨士屋 季眺 

  講師；杵屋佐登福 

  テーマ；『邦楽の調べ 歴史を紐といて』 

５．回覧・配布 

袖ヶ浦ＲＣ会報、台南西週報 

「ガバナー月信 １月号」 

 

委員会報告 

会報・広報委員会 

志波 克 委員 

 

昨年末ガバナー公式訪問の際、得居ガバナー

から「忘年家族親睦会」の様子を地区のホームペ

ージに載せるから資料を送付するようにと言われ、

写真と簡単な説明を送った所、早速載せて頂きま

した。 

１２月２０日会報の写真から９枚選んで送ったの

ですが、楽しい雰囲気が出ていると思います。是

非ご覧下さい。 

なお、次には５大奉仕の活動状況を送ると伝え

てしまったので、各委員会さんには良い写真の撮

れるような奉仕活動をよろしくお願いします。 

 

年頭所感 

高橋裕之 会長 

 

昨年の年頭所感は、ダイエットの維持をしたい

ことを話しましたが、見事に２５キロ減量してから

１０キロのリバウンドをしてしまいましたので、気持

ちをあらためて、健康の維持に努める一年にした

いと思います。また、作夏より始めた、アルトサック

スの腕を磨きたいと思います。 

そして、一番大事なロータリー活動では、前半

は親睦活動を中心でしたが、後半は皆様と相談し

て、クラブの外に対しての奉仕活動も計画したい

と思います。 

 

若鍋武良 幹事 

 

今年は十二支では巳年です。ヘビは脱皮を繰

り返し成長することから、再生や強い生命力のシ

ンボルとされてきました。今日本は、東日本大震

災の被災地の復興に、また経済の再生など、日

本再生が叫ばれています。 

巳年の本年、ヘビのごとく、日本が力強く再生

することをねがっています。ロータリー活動への協

力もお願い致します。 



千葉一利 会員 

 

新年を迎えて、「すこやかで前向きに」 

昨年のこと、八十歳を迎えた私は、皆さんの前

で脱皮宣言をしました。即ち今までしていなかっ

た、歌をうたう、酒も飲む、ゴルフもやる、ということ

です。なぜか、それは平均寿命をこえ、病気は安

定しているし、これからは余命と思い、大いに楽し

もうと思ったからです。しかしながら、それに今ま

での好きなギャンブルを続けると、まさに”不良老

人“です。石渡会員の年賀状に「不良老人、万歳」

とありました。”あまりやりすぎるなよ。賛成するけど

ほどほどに“と自分なりに解釈し、その温かい心づ

かいに大変うれしく思いました。 

私は、新年を迎えるにあったて、毎年心の持ち

方についてのめあてを作ります。今年は「すこや

かで前向きに」です。老人の多くは病気があるよう

ですが、私もその一人で、自分の病気と上手につ

きあいながら（これがすこやか）、できそうなことは、

なんでもチャレンジして行きたい（これが前向き）と

思っています。これが私の今年の抱負です。 

なお、今の日本に必要な考え方は、この「前向

きの思想」だといいます。これで果して不景気打

開の策が生まれるでしょうか。 

 

榎本守男 会員 

 

明けましておめでとうございます。昨日は、年末

に受診した胃カメラ検査の結果を聞きに築地の病

院に行ってきました。結果は良好で先生から太鼓

判を押していただきました。丁度、昼時だったの

で、気をよくして病院のすぐ前に店舗を構えてい

る寿司屋の暖簾をくぐりました。本マグロの初セリ

で１億５千万円の値で競落したあの「すし三昧」で

す。あのマグロはさすがに品切れでしたが、幸先

の良いスタートを祈念しつつ、美味しくいただきま

した。振り返ると昨年の正月は、入院患者として十

六階の病室から「すし三昧」の行列を見下ろして

いました。退院したら寿司と鰻が食べたいと下界

を眺めていたのが昨日のことのようです。皆さんに

ご心配いただきましたが一年が無事過ぎました。 

年頭所感では毎年ゴルフと英会話の上達を宣

言していましたがいつも宣言倒れです。今年こそ

は、昨年十月からスクールで習っているエレキギ

ターを皆さんの前で発表出来る位になりたいと願

っています。そして音楽を楽しみたいと思ってい

ます。一気に上手くなろうと考えずに小さな進歩

を大切にしようと思います。今年は、すべてに対し

て「積み上げよう」を座右の銘として、着実に歩み

を進め年末にはここまで到達できたという「喜び」

と「違い」を実感できればと思っています。本年も

よろしくお願いします。 

 

原田雅式 会員 

 

明けましておめでとうございます。 

今年のお正月も箱根マラソンで興奮していまし

た、ゆっくりできました。しかしお正月から大変なこ

とに１年前に大腸ファイバーをやりポリープを２つ

取りましたので、その後の経過を見るという事で１

月９日に予約が入っておりました。若い先生で大

腸検査が初めて？ではないかと時間がかかり普

通は３０分位の所１時間かかり痛くてまいりました。



そんなことから昨日はぐったりしていました。最近

思った事は、事務局やら会計、監事、理事等を数

多くやっており自分の時間がなく困っております。

１年をメドに役員を全部辞めることが今年の目標

です。 

 

ニコニコＢＯＸ 

榎本守男 親睦担当部長 

下期もよろしくお願いします。 

高橋、若鍋 

今年もよろしくお願いします。 

高島、永島、原田、榎本、渡辺、千葉、須藤、 

大網、平川、刈込、白石、志波 

タイムズスクエアでカウントダウンに参加。ナイ

アガラの滝にも行きました。 

小野                  合計 15,000 円 

 

出席報告 

刈込一弥 出席担当副部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/18 15   83.33%

前回 20/19 16   84.21%

理事会報告 

１．今後１ｹ月のプログラム 

1/17（木） 会員年頭所感（名簿順） 

1/24（木） 会員年頭所感（名簿順） 

1/31（木） 祝賀会（三枝一雄会員叙勲並びに

高齢者会員祝賀） 

2/7（木） 誕生祝、結婚祝、 

卓話（平川、志波会員）、理事会 

２．台湾「扶輪桜花木」計画について                

報告どおり了解する。記念碑への刻名につい

ては、「富津中央ロータリークラブ（扶輪社）」で

良いのではとの意見。 

 

あとがき： 

今月から会報編集担当が刈込一弥委員長にな

りました。新しい感覚でより良い紙面が出来て行き

ます。 

皆様の御協力で産みの苦しみを和らげて下さ

い。 又、やわらかい内に打槌をお願いします。 

 （会報委員会） 

 

 

 

親睦旅行写生会特選 

―― 秋色の山中湖と富士 ―― 

 

35*25cm 若鍋武良 


